

Association Grand Lac Rond (Lac Roddick)

Procès-verbal de la réunion

25 avril 2015

Présences: Jacques Cyr, Simon Morin, André Patry, Pierre Bergeron
Absences : Bruno Paul, Isabelle Poirier,

I. Rappel de l'ordre du jour

- a. L'ordre du jour a été lu et adopté à l'unanimité

II. Adoption du procès-verbal de la réunion précédente

III. Le procès-verbal a été lu et la correction suivante a été identifiée :

- a. Dans les États financiers, il faut enlever le montant d'argent identifié pour l'ensemencement. Le procès verbal a été proposé pour adoption par Simon Morin et secondé par Jacques Cyr

IV. Dossiers non résolues

- a. Offre de l'ABVdes7 pour pancartes – Deux pancartes ont été commandées. Pierre s'est proposé pour aller les chercher et les installer.
- b. Offre de l'ABVdes7 pour identification des herbiers aquatiques – il a été décidé de ne pas poursuivre ce dossier pour l'instant.
- c. Adhésion au Regroupement Protection Eau VG – André a rapporté qu'il avait rempli le formulaire d'adhésion et payé le montant.
- d. RSVL – Adhésion et Tests annuels – André a rapporté qu'il avait fait le suivi pour l'inscription et que les kits allaient être envoyés à Pierre pour faire les tests. Richard propose d'envoyer une demande aux municipalités pour défrayer le coût annuel en tripartie. Simon a secondé la demande. André accepte d'envoyer la demande.
- e. Suivi Periphyton – Ce dossier a été remis à la prochaine rencontre puisque Isabelle était absente
- f. Suivi Caractérisation du Grand Lac Rond – Simon va contacter André Carle, maire de Ste-Thérèse pour une mise à jour. André va faire de même à Bouchette.
- g. Tests d'eau (coliformes fécaux) annuels – Pierre Bergeron et Pierre Parisien ont été informés de rencontrer Jim Frédérick pour que ce dernier les informe comment procéder.
- h. Entretien du sentier – Simon Morin va s'assurer que les quais sont bien en place et que le sentier soit nettoyé.
- i. Demande d'épandre de l'abat-poussière à la municipalité de Bouchette - André Patry propose, secondé par Richard. André va envoyer la demande
- j. Forum Chelsea
 - i. Jacques Cyr, secondé par Simon Morin suggère à Richard Ducharme d'assister au Forum du mois de Juin à Chelsea. Les

frais d'adhésion et de déplacement seront défrayés par l'Association. Richard accepte.

V. Gestion du niveau de l'eau

- a. Il a été proposé par un membre de demander à Michael Luckyniuk une copie du rapport et/ou un compte-rendu de la réunion avec le Centre d'expertise hydrique du Québec

VI. Demande d'aide pour contrer la phragmite

- a. André rapporte que la phragmite va devenir bientôt un fléau au lac. Les berges du côté nord et nord est sont présentement envahies et la phragmite a commencé à faire son apparition sur ses propres berges au centre du lac. Jacques propose d'envoyer une demande aux municipalités pour avoir de l'aide. Richard seconde. André va envoyer la demande.

VII. États financiers

- i. Jacques Cyr a rapporté un solde au compte de \$11,353.86. Les transactions suivantes ont été effectuées depuis la dernière rencontre:

Registre des entreprises	52,70 \$
Clé boîte postale	33,34 \$
Classeur	76,21 \$
Pancartes ABVdes7	200,00 \$
Frais de caisse	59,00 \$

- ii. Richard Ducharme, secondé par Simon Morin propose d'accepter les états financiers décrits par Jacques Cyr, Accepté à l'unanimité
- iii. Richard Ducharme propose que le comité traite les dépenses des membres au cas par cas comme politique de remboursement. Pierre Bergeron seconde. Accepté à l'unanimité.

VIII. Varia

- a. Jacques Cyr propose que le secrétaire envoie aux membres un courriel les informant à propos du nouveau comité en place et de la venue prochaine de la réunion annuelle. André accepte d'envoyer le courriel

IX. Prochaine rencontre

- a. La prochaine rencontre sera cédulée à la fin juin. Date à confirmer.